

6/18

本日6月20日立法粉碎統一行動委結成大会 に結集し、20御堂筋二丁目で起立よ！

諸君へ今こそ我々は、臨時立法化粉碎の決定打を敵にあびせ
ようではある以上、全ての教職員、学生は本日の結成大會に結集し、
全市大いに大衆的決起で、20斗争を成功させるうえ、そして、この斗争
を単なる街頭カンパニアシヨギに終わらせるのではなく、更に市内の
徹底した民主的改革にまで、立法粉碎が眞の内製形成にまで進む
ものではなリ。

日本百里メキナ又諸君の、シタ争放棄、
を乗け、一々、名グラフスは直
ちに、この斗いにとりくめ。
圧倒的大衆的決起で、全其斗
を古服せよ！

諸君は、全其運営委員会に於ける民青諸君は全其の參
加である。うなシテ事は率くナンセスと言つて、完全にこ
の斗争を放棄しあしまつこし。一体民青諸君はこの
斗争の不充分性、即ちスローガンに体現されたといふ
の「日ア協自生規制路線粉碎」「教委公自治新研」で
粉碎の後に我々は何をうちたてるのか、それは「體」
じゆのくじ、徹底して改革してある。この事は勝利
利してある（のとつ腹味々故に、全其シテ諸君を禁止す
万々マヌーバーとはって参加してきこつてし、学友会
明確に「民主的改革斗争勝利」のスローガンをあつて
なにといつ競争性の不充分を、斗争放棄して、この指揮
じつあるひと考えてしるのな？ 我々はたゞる犯罪的
な日和見主と断ちとして糾撃せねばならぬ！

諸君、各グラフス、セミ等を申しに直ちに、カシ
リに取りくもう。圧倒的大衆的決起で、全其を
克服するシリと奮闘せよ！

全學改革ニ争否

6/18

本日6月20日立法粉碎統一行動委結成大會（20御堂筋二丁目）に結集し、全其の斗争にモソフート・レーシヨンペ

金帝大Q5反諸君、

杏日、20日リ工學部中庭において、「6・20立法粉碎統一行動委結成大會」とだり。昨日のガ2回連続では、すでに30以上のグラフス、セミ、院助、ワーカー、有志グループが参加してしる。我々のシテエネルギーは、日に向けて結晶じつゝある。シヌと震興は我々に我々に有利に展開しつゝある。政府は、今日も2日間延長しこそ、執拗に臨時議會の立法化を煽動してきたいとも思へうず。それ故に困難を嘗めしめんがれにとお報じうり

てしる。